



興津っ子



R6.9トンネル前のヒマワリ

2学期が始まり、子どもたちは元気に頑張っています！

2学期がスタートして1か月、暑さも和らぎ始め、グラウンドで元気に遊ぶ子どもたちの姿が見られるようになりました。

2学期の始業式では、「夏休みは普段出来ない体験ができるよさがありますが、友だちや先生方と楽しく過ごせる学校生活もよいものです。」「目標を立てて頑張ることで達成したときの喜びを味わうことができますし、うまくいかなくてもそれまでの努力が自分を成長させてくれます。」という二つの話をしました。2学期は登校日が78日あり、1年間で日数が一番長い学期です。過ごしやすい季節に向かっていますので、学校生活を楽しみながら、目標に向かって頑張ることで充実した日々を過ごせるように職員一同、子どもたちとともに進んでいきたいと考えています。2学期も保護者の皆様、地域の皆様の変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

「5年生校外学習」

9月13日(金)に上野小学校の5年生と合同で、横浜のカップヌードルミュージアムと日産自動車の追浜工場に校外学習に行きました。カップヌードルミュージアムでは、自分だけのカップヌードルを作ったり、世界初のインスタントラーメンを発明した安藤百福さんの展示を見学したり、創造力や探究心について学びました。日産自動車追浜工場では、「組み立て」や「検査」の工程を見学し、日本の自動車産業の技術力の高さを実感しました。

興津小と上野小の5年生の子どもたちが楽しく交流しながら学習することができました。



歌舞伎教室

9月17日(火)、勝浦ふるさと大使の市川門之助先生(歌舞伎俳優)による全校児童参加の小学校特別授業「歌舞伎教室」を実施しました。

児童は初めての体験でしたが、門之助先生のやさしい語り口で楽しく安心して活動することができました。

歌舞伎で武士や鬼神などの荒々しさを誇張して演じる「荒事(あらごと)」の体験では、子どもたちは少し照れながらも一生懸命に取り組み、観客の注目を集めるための「見得(みえ)」も上手になりました。また、先生方も率先してチャレンジすることで子どもたちの笑顔があふれていました。

市川門之助先生、貴重な体験をありがとうございました。



「5・6年生総合学習 米づくり」

5・6年生が1学期から総合学習で取り組んできた「米作り体験」。9月になり、大切に育ててきた稲の穂が実り収穫の時期になりました。稲刈りでは暑い中鎌の使い方に苦戦しながら頑張って収穫しました。また用務員の鈴木さんのご指導のもと、「おだかけ」「脱穀」「もみすり」を行い、約3kgもの玄米を収穫することができ、子どもたちは笑顔いっぱいでした。自分たちで作ったお米を食べるのを楽しみにしています。



「おだかけ」した後にみんなで集合写真を撮りました！

学校の環境整備

8月28日(水)、国際武道大学少林寺拳法部の高坂先生と学生9名が草刈りで刈った草の片付け等の環境整備を手伝っていただきました。今年は草の成長がとてもよく、蒸し暑い中の大変な作業でしたが、興津小職員と武道大学の先生、学生のみなさんで協力してグラウンドや周辺をきれいにすることができました。

子どもたちのために地域の皆様が協力して下さることに感謝しております。



国際武道大学少林寺拳法部の皆さん

「手作りの表示札・掲示物」

学校みんなのために、あすなろ学級で特別教室の表示札を作ってくれました。デザインがとても素敵で廊下を通ると思わず見てしまいます。また、計画・JRC委員会では、昇降口前の校門掲示を作ってくれました。海の近くの興津小にぴったりの美しくさわやかな掲示物です。

手作りの作品はあたたかく味わいを感じ、学校の雰囲気がより明るくなっています。ありがとうございます。



昇降口脇の興津小掲示板です。

【表彰】

「千葉県小中高校席書大会」

書星会賞	6年	岡本海姫さん
特選	5年	鈴木一千柳さん
金賞	2年	高梨結斗さん
金賞	2年	酒井濤央さん
銀賞	2年	亀田大稀さん

入賞おめでとうございます！

【第2回PTA会議・第1回勝浦市内小学校統合準備委員会】

9月11日(水)に第2回PTA会議を開催し、閉校事業実行委員会の組織づくり等について話し合いました。また9月24日(火)の勝浦市内小学校統合準備委員会では、市内全小学校の校長、教頭、教務主任、事務職員、PTA代表の方が参加し、統合に向けた今後の見通しについて協議しました。

今後も保護者の皆様、地域の皆様にご協力いただきながら、子どもたちと保護者の皆様が興津小での楽しい思い出をつくり、安心して統合していけるように職員一同力を尽くして参ります。